

## Danrem 082/CPYJ Vidcon Secara Terpusat Bersama Panglima TNI, Peringati HUT TNI ke 79 Tahun 2024

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID](https://www.mojokerto.demokrat.co.id)

Sep 22, 2024 - 16:19



Mojokerto, -Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi melaksanakan Bakti sosial, Khitan Massal, Pembagian sembako, Pengobatan gratis dan Makan gratis dan dilanjutkan dengan Video Conference secara terpusat dengan Panglima TNI dalam rangka memperingati HUT TNI ke 79 Tahun 2024, bertempat di Mapolreskab Mojokerto Jln. Gajahmada Kec Mojosari Kab Mojokerto,

Minggu (22/09/24).

Sebelum melaksanakan Video Conference secara terpusat dengan Panglima TNI, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi di dampingi Forkopimda meninjau lokasi pengobatan gratis, khitan massal, pembagian sembako dan makan gratis.



Dalam Video Conference dengan Panglima TNI diawali sambutan Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Rully Noriza, SIP, M.I P., bahwa kegiatan bakti kesehatan dan bakti sosial ini merupakan suatu kegiatan wujud dari rasa kemanusiaan antara sesama guna untuk mewujudkan rasa cinta, rasa saling menolong dan rasa peduli kepada masyarakat yang membutuhkan.



Kegiatan Bakti Sosial dalam rangk HUT TNI ke 79 dengan mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju", yang di ikuti kurang lebih 300 orang warga sekitar.

Selain kegiatan baksos, sebelumnya juga dilaksanakan kegiatan karya bakti berupa pembersihan tempat ibadah seperti masjid pura dan gereja, sungai dan pasar yang dilaksanakan tanggal 18 September 2024 di wilayah Mojokerto dan bakti kesehatan berupa kegiatan donor darah dilaksanakan pada tanggal 19 September 2024 bertempat di hotel Ayola Mojokerto, tuturnya.

Dalam acara tersebut juga diselenggarakan Pembagian Sembako dan Makan Gratis dalam rangka memperingati HUT TNI ke 79 tahun 2024 yang bekerja sama dengan Polri, hal tersebut untuk menjaga Sinergitas antara TNI, Polri dan masyarakat,

Turut hadir dalam kegiatan Vidcon tersebut Forkopimda Mojokerto, Ketua Persit KCK koorcab rem 082 PD V/Brawijaya, PPAD dan Warakawuri serta warga

masyarakat se Kabupaten dan Kota Mojokerto yang menerima bantuan,(Penrem CPYJ).